



Lausanne

24 Heures

1001 Lausanne

021/ 349 44 44

www.24heures.ch

Genre de média: Médias imprimés

Type de média: Presse journ./hebd.

Tirage: 33'654

Parution: 6x/semaine

N° de thème: 844.3

N° d'abonnement: 844003

Page: 11

Surface: 38'718 mm²

Marketing

Pishyar ne célèbre pas le jubilé de Gilbert Albert SA

En tant qu'administratrice, la Vaudoise Barbara Delsaux prévoyait de fêter en grand le cinquantenaire de l'illustre joaillerie

Philippe Rodrik

L'ex-président du Servette FC Majid Pishyar ne célébrera pas le cinquantenaire de Gilbert Albert SA, illustre joaillerie genevoise, dont il est l'actionnaire unique. Barbara Delsaux, administratrice de la société, nous avait certes parlé de grands projets l'été dernier (24 heures du 18 août). L'événement devait avoir lieu ce mois-ci. Mais tout semble être tombé à l'eau.

Le personnel de l'entreprise n'a en effet reçu aucune information sur une quelconque verrée ou autre feu d'artifice. Et Barbara Delsaux a quitté ses fonctions le 1er février. Mais que s'est-il passé dans cette entreprise?

Nous avons tenté en vain de contacter l'ex-administratrice pour obtenir des explications. La

juriste vaudoise avait en tout cas manifesté auparavant la ferme intention d'exploiter toutes les vertus de marketing d'un beau jubilé. Un spécialiste avait été mandaté à cette fin.

Boutiques à l'étranger

L'entrepreneuse veveysanne s'empressait en plus de rassurer les personnes doutant de l'intérêt réel de Majid Pishyar pour la pérennité de la prestigieuse marque. «Je le rencontre au moins une fois par mois et nous nous téléphonons plusieurs fois par semaine pour échanger des informations.» Barbara Delsaux avait aussi évoqué «un récent voyage de prospection» avec le patron, l'objectif étant d'ouvrir au plus vite de nouvelles boutiques à l'étranger.

Défilé peu rassurant

Après le départ de Barbara Delsaux, le retour à l'optimisme et aux projets de développement semble toutefois compromis. L'ancienne administratrice nous avait confirmé une érosion persistante du chiffre d'affaires l'an dernier. Entre la prise de contrôle de la joaillerie par Majid Pishyar, à la mi-avril 2011, et aujourd'hui, les effectifs sont en plus passés d'une

vingtaine à moins d'une dizaine de collaborateurs.

L'homme d'affaires iranien ne rassurerait pas davantage par sa célérité dans le paiement de la somme convenue pour l'acquisition de la société. Les termes de la transaction avaient été fixés le 22 octobre 2010 avec l'artisan de renommée mondiale Gilbert Albert. Cette situation risque d'accentuer la difficulté de recruter un nouvel administrateur. D'autant plus que le défilé des prédécesseurs ne favorisera guère l'enthousiasme: l'ex-chancelier de l'Etat de Genève Robert Hensler a assumé la fonction environ neuf mois, le journaliste Cédric Tonoli à peine plus et Barbara Delsaux six mois et demi.

Pendant ce temps, le créateur Gilbert Albert continue de peindre et de sculpter, en maniant des matériaux très divers. Il vient en outre de publier un ouvrage retraçant ses soixante ans de création, édité chez Slatkine. Non sans sourire, il rappelle en plus que la boutique Gilbert Albert de la rue de la Corraterie aura 40 ans en juin prochain.

Date: 13.03.2013

24 heures



Lausanne

24 Heures
1001 Lausanne
021/ 349 44 44
www.24heures.ch

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 33'654
Parution: 6x/semaine

N° de thème: 844.3
N° d'abonnement: 844003
Page: 11
Surface: 38'718 mm²



Majid Pishyar, actionnaire unique de la prestigieuse joaillerie Gilbert Albert SA. OLIVIER VOGELSANG